

## まちの話題

### 明治安田生命「私の地元応援募金」寄付贈呈式

11月11日、明治安田生命保険相互会社より、「私の地元応援募金」の寄付贈呈が行われました。

「私の地元応援募金」は、明治安田生命保険相互会社が展開している同社のプロジェクトの一環として、全国の支社・営業所等がリストアップした自治体や団体等を対象に、「従業員が居住地・出身地などゆかりのある地域を指定して行う募金」に「会社の拠出」を上乗せして寄付を行う活動です。

頂いた寄付金は、町民の皆様の健康増進や福祉関係に役立てさせていただきます。



## まちの話題

### 岸良地区お正月伝統行事 テコテンドン

1月2日、岸良地区にてテコテンドンが行われました。テコテンドンは、山頂にある北岳神社に神靈を迎えに行き、麓の平田神社に迎え入れ、五穀豊穣、無病息災を祈願する岸良地区の伝統行事です。

この日は、地元住民や登山愛好家など16人が約3時間かけて山頂まで登りました。

無事奉納を終えた一行は清々しい表情で「険しい山道でしたが何事もなくお迎えすることができ、嬉しく思っています」と話していました。



### 内之浦口ケット朝市 市場に長蛇の列

12月21日、内之浦漁業協同組合市場にて「内之浦口ケット朝市」が開催されました。

当日に水揚げされたばかりの魚がお手頃価格で購入できるイベントとあって、雨天にも関わらず県内外から約600人が来場し、大盛況となりました。

アジ、カツオ、ブリ、イセエビなど多種多様な海産物が、内之浦漁協の特別価格で提供されるので、次回開催時はぜひご来場ください。



### ウォーキング大会で日韓交流深める

11月30日、町内外から31名が参加し、約8kmのコースを歩くウォーキング交流会が開催されました。

この交流会は、元地域おこし協力隊の李京和(イ・キョンファ)さんが、令和3年度にこの地区に韓国版トレッキング「オルレ」に似たコースを設定したことをきっかけに、肝付町内之浦日韓交流推進協議会が毎年開催しているものです。

今回初めて参加した松元孝市さんは、「中学生まで住んでいた故郷を久しぶりに歩き、改めて地元の歴史と素晴らしい景観に感動しました」と話していました。



### 内之浦地区高屋神社清掃活動

内之浦の伝統ある高屋神社を、私たちの手で守りませんか。「高屋神社を守る会」では、神社の清掃活動を通して町民の交流を深め、地元の宝を大切にする心を育む活動をしています。

【活動内容】参道の落ち葉掃き、草取り、草刈りなど

【活動日時】毎月第3土曜日 午前9時から (30~60分程度)

清掃活動の爽快感を共有し、一緒に心地よい汗を流しましょう。皆さんの参加をお待ちしております。

高屋神社を守る会 ☎ 090-5299-4765 (中村)



### 倉 美黎さん 税の作文で会長賞を受賞

12月25日、「中学生の税の作文」コンクールにおいて、岸良学園の倉 美黎さんが全国納税貯蓄組合連合会会長賞を受賞し、その報告に町役場を訪れました。

受賞に際して倉さんは、「最初は税について分からぬことばかりでしたが、先生や役場の税担当の方からお話を聞くことで、自分の考えを深め作文にまとめることができました」と、執筆を支えてくれた方々への感謝を言葉にしました。

周囲の助けを力に変えて掴み取った栄えある受賞、本当にありがとうございます！



### 河川学習会 防災を通じて町を知る

12月11日、波野小学校の5・6年生を対象に、河川学習会が行われました。この学習会では、大隅河川国道事務所と二宮鉄工の方々が講師として子どもたちに水害への備えや、水門の役割を伝えています。

この日は、大隅河川国道事務所の河川管理課長の岩元氏による川と防災についての説明と二宮鉄工の鶴田氏による水門の説明のあと、実際に肝属川にある甫木水門へ見学に行きました。

子どもたちは地域の地形を知ることで、町の歴史や文化について学びを深めるきっかけとなりました。

### CONTENTS : 目次

- 02 二十歳を祝う会
- 04 肝付町消防団出初式
- 06 まちの話題
- 10 町からのお知らせ・役場職員人事異動
- 11 チームきもつき くらし応援商品券を配布します！
- 12 「肝付農業振興地域整備計画」の全体見直しについて ほか
- 13 令和8年度課税分住民税、国保税、介護・後期高齢保険料申告受付
- 14 令和8年度課税分住民税、国保税、介護・後期高齢保険料申告受付日程表
- 16 道路・公園の異常箇所情報
- 17 2026 JBCF鹿屋肝付ロードレース大会 開催及び交通規制のお知らせ
- 18 教育委員会コラム
- 19 学校ニュース
- 20 楠隼中学校・高校だより

### 広報きもつき vol.248 February 2026

- 21 地域おこし協力隊活動報告 ほか
- 22 町立病院だより ほか
- 23 身体が喜ぶハッピーレシピ
- 24 君のハートにストライク ~大隅5町ボウリングコン~
- 25 有料広告 ほか
- 26 セーフティライフくにみ岳
- 27 東部署だより
- 28 文化センターからのお知らせ
- 29 本の森
- 30 子育て支援施設紹介 ほか
- 31 人のうごき ほか
- 32 幕らしのカレンダー・高山准看護学校閉校式

# TOWN TOPIX

## まちの話題

### 「これからも末永くお元気に」 小さな金婚式

12月14日、結婚して50年という長い年月にわたって、苦楽を共にされてきたご夫婦を祝福するとともに、今後ともご夫婦揃って元気で長生きしていただくことを祈念して、「肝付町小さな金婚式」を開催しました。

余興祝賀では、高山吹奏楽団の演奏や、高山ひょっこ若葉組によるひょっこ踊りが披露され、大変盛り上がりました。

みなさん、これからも末永く仲の良いご夫婦でいてください。おめでとうございます。



### 肝付町老人クラブ連合会 清掃作業、花植えを行いました

肝付町老人クラブ連合会では、12月11日に連合会活動の一環として、町民集会所の清掃作業、花植えを行いました。

当日は小雨の降るあいにくの天気でしたが、参加した19名の会員は、除草作業や茂みの刈り込み、花の植え付け作業等に真剣な中にも楽しく取り組み、町民集会所周辺はきれいな花で囲まれました。

### 肝付町食味コンクール 開催

12月10日に肝付町食味コンクールが開催されました。表彰式では内村香織さんの「なつほのか」が総合部門最優秀賞を受賞しました。

また、内村香織さんの「なつほのか」は福岡県宮若市で開催された「第9回九州のお米食味コンクールin宮若」においても個人総合部門で4位（金賞）と素晴らしい成績を収めました。今後も、肝付町の米づくりの発展に向けて頑張ってください。

肝付町食味コンクールの受賞者は下記のとおりです。（敬称略）

#### 【総合部門】

最優秀賞	内村 香織
優秀賞	池元 孝
	農事組合法人 福田農園
	株式会社 瑞ひかり

#### 【一般部門】

最優秀賞	永吉 裕二
優秀賞	川畠 直樹



## まちの話題

### くにみ竹灯籠まつり 楽竹 night 開催

12月21日、後田地区公民館でくにみ竹灯籠まつり「楽竹night」が開催されました。このイベントは、くにみ楽cafe&Bar会議が主催して行っています。

第8回となる今回は、「大隅絆灯～華～」と題して、国見にちなんだ9,230個の竹を使ったイルミネーションが飾られた他、ステージイベントや温かい飲み物などのふるまいなど様々な催しものが目白押しのイベントとなりました。

訪れた人々は、寒空の下、たくさん並んだ竹灯籠の灯りを楽しんでいました。



### 新富地区公民館クリスマス会

12月14日、新富地区公民館で「クリスマス会」が開催されました。

当日は30名の親子が参加し、お正月に飾るしめ縄リース作りとクリスマスにぴったりの特製ピザを作りました。

参加した子どもたちは嬉しそうな表情で、「しめ縄作りもピザ作りも初めてするから楽しい」と話し、親子で協力して工作と料理に一生懸命取り組んでいました。



### 議会コンサート 議場に軽やかな音色響く

12月12日、12月議会定例会の一般質問2日目、その休憩時間を利用して議場を舞台に「議会コンサート」が開催されました。

今回、演奏を披露したのは高山小学校吹奏楽部の皆さんです。普段は厳粛な議論が行われる場に、子どもたちの奏でる明るく力強い「ブリリアントマーチ」が響き渡りました。部員たちは独特的の雰囲気に緊張の表情を見せつつも、日頃の練習の成果を遺憾なく発揮。そのひたむきな演奏に、傍聴席を埋め尽くした多くの町民からも大きな拍手が送られました。



### 久木田 盛夫さんへ感謝状 ～町監査委員としての尽力に敬意～

12年3ヶ月の長きにわたり、本町の監査委員として多大なる貢献をされた久木田 盛夫さんが、この度退任を迎えられました。

久木田さんは、公正かつ中立な立場から町の行財政運営を厳しく、かつ温かく見守り続け、健全な町政の発展に尽力されました。

その多大なる功績をたたえ、町から感謝状を贈呈いたしました。長年の貢献的なお力添えに対し、心より感謝申し上げます。